



Efectivos de la Policía Metropolitana venezolana aparecieron cargando fusiles y bombas lacrimógenas. **Vecinos de la zona comenzaron a cacerolear para sumarse al reclamo de la oposición y los estudiantes**

**Una fuerte presencia policial recibió a los manifestantes una vez que arribaron a la sede de la Compañía Anónima de Administración y Fomento Eléctrico (Cadafe) en Caracas.** Al lí los estudiantes hicieron reiterados llamados a la no violencia y pidieron desalojar del lugar a aquellos que intentaran acciones de esa naturaleza.

Además un grupo de estudiantes de varias universidades venezolanas se presentó ayer en la plaza Brión de Chacaíto, donde estaba convocada inicialmente una manifestación estudiantil.

**"Nosotros no queremos confrontarnos venezolanos con venezolanos"**, aseguró Díaz, mientras llamaba a los estudiantes a concentrarse en la Plaza Miranda, frente al Centro Comercial Millenium en Los Dos Caminos, publica *El Nacional*.

Nizar El Sakih, de la escuela de derecho de la UCAB aseguró que los estudiantes **protestan por el cierre de RCTV, los recortes eléctricos y la falta de acceso a los servicios básicos.**

El estudiante pidió al gobierno que escuche las voces disidentes. Aseguró que esperan no ser confrontados por una contramarcha del gobierno para poder llevar a cabo una jornada pacífica.

Por su parte, Roberto Patiño, de la Federación de Centros Universitarios de la USB se solidarizó con los estudiantes que manifiestan en el interior del país. Patiño responsabiliza al gobierno de los cortes de electricidad, por no haber invertido en el sector. **Llaman a las**

## Represión y cacerolazo masivo en Venezuela, en apoyo a la protesta de los estudiantes

Escrito por Indicado en la materia

Sábado, 30 de Enero de 2010 01:46 - Actualizado Sábado, 30 de Enero de 2010 01:56

---

### **autoridades a consultar con consejos comunales, organizaciones civiles y población en general para lograr un plan de racionamiento que no los afecte tan severamente**

Asegura que no se les consulta a los expertos en la materia porque no pertenecen al proyecto político del gobierno. "En Venezuela todos cabemos", reiteró Patiño, quien aclaró que "no luchamos por una parcialidad política, luchamos por los derechos de todos los venezolanos.

Finalmente, y sumándose a la protesta generales, los vecinos salieron con sus cacerolas para unirse al reclamo. **"No tenemos luz pero el señor Chávez tiene un programa de cinco horas"**, decía una mujer que transmitía la manifestación vía twitter.

La indignación y las protestas se agravan.